いのち・とき・なかま

豊中五中 学校だより H28(2016)年 9.2発行

教職員研修を行いました

8月25日、五中校内教職員研修を行いました。夏休み中の校 内研修で出された意見等を受け、2学期からの学年の課題や取り 組みを話し合いました。大阪府教育委員会から出されているアセ スメントシート等を使い、学年の課題や大事にしたいことを論議 しました。あいさつやコミュニケーション、言葉使い、班長会議 の充実、生徒同士をつなぐこと、懇談、環境整備等、学年をより よくしていくためのアイデアをたくさん出し合いました。

8月26日には、五中、克明、箕輪、原田小学校の教職員で小中合同研修を実施。講師を招き、DVDを少しずつ見ながら、グループで感想を出し合い、全体で意見交流をしました。一人の生徒の言動の背後にどんな気持ちや生活があるか、大人の声かけがどんな影響を及ぼすか、目の前のこどもに重ねながら論議しました。また全体では授業にどう反映、工夫していくか、積極的な話し合いを行うことができました。







生徒会シンポジウム

8月25日午後、「めざせ参加型生徒会~つながる気持ちで、自治力向上を」をスローガンに、豊中市中学生シンポジウムが「青年の家いぶき」を会場に開催されました。豊中市の中学校で、生徒会活動の活性化に向けて交流をすすめていくために毎年行われているものです。今年はシンポジウムに先立ち、7月には豊中市中学校生徒総会が、豊中市議会

の議場で行われています。今回シンポジウムに参加した生徒会役員からは「参加して、どの学校もきちんとわかりやすい発表をしていたり、劇っぽく演じていたりして、工夫がすごいなと思いました。質疑応答もどの学校もすごく熱心にやっていたので、勉強になりました」といった感想がでていました。(詳しくは生徒会便りで)

後日、校長室で、感想や今後の五中の取り組みのアイデア

を出し合いました。昼休みの放送の工夫、あいさつ運動の充実、テラスの美化、意見箱、 ダルニー奨学金、ボトルキャップ集め、体育大会の目標・開会式等の工夫、生徒会活動の PR等。中学校生活を自ら豊かなものにしていくための意欲を感じて、心強く思いました。

学校評議員会が開かれました

8月29日、五中学校評議員会が開かれました。地域の関係団体の方等に学校運営について知っていただき、意見交流して、学校教育の改善につなげていこうというものです。 PTA、同窓会、ふれあいネット、健全育成会、こども園、公民分館等、様々なところで五中を支えていただいている7名の方に集まっていただき、今年度の学校の体制、運営について報告、意見交換を行いました。



「ケータイスマホについて、他学年や保護者にも啓発の機会

があればよいのではないか、中学校給食の普及やその意味合い、公園やマンションにある 放置自転車、地域の防犯カメラ、近隣にできる施設のこと、学校が情報発信していくこと の大切さ」等、多岐にわたるテーマで交流しました。今後に活かしていきたいと思います。

夏休みクラス関係表彰 始業式で表彰しました。よく頑張りましたね!

- ·野球 豊中市総合体育大会 第3位
- ・バドミントン T&A ジュニアオープンバドミントン選手権 中学生ダブルス大会 K リーグ優勝 府上采由梨・田中里奈ペア 小野歌純・江川愛海ペア
- ・吹奏楽 大阪府中学校吹奏楽コンクール北摂地区大会 銅賞
- ·柔道 第70回豊能地区 夏季柔道大会 学年別優勝 澤田奨大

9月10日は中庭コンサート&灌水&給食試食会



新校舎完成を機に昨年実施した「中庭コンサート& 灌水&給食試食会」を今年度も9月10日(土)に行います。今年はテラス花壇の整備、美化にも取り組みたいと思います。多くの参加を期待しています!保護者の皆様もぜひお越しください。

日時: 9月10日(土) 10~12時頃 吹奏楽部コンサート 10: 45~11: 05頃

場所: 五中 中庭、テラス、校舎周囲等

当日の流れ

· 9:30~:準備、受付等

・10:00~: 開会あいさつ、説明(15分)

・10:15~:花壇の手入れ、灌水、芝刈り、草抜き作業(30分)

·10:45~:吹奏楽部演奏(約20分)

・11:05~:給食試食(40分)※本校生徒、保護者に限ります

・11:45~: 閉会、片づけ

※雨天時は、灌水や芝刈り等はなし 下足室前廊下等で演奏